



Charte du Collectif Citoyen Demain Ad'vienne

Des citoyens conscients de l'état de la planète, de leur environnement, souhaitant vivre dans un monde écologiquement viable, et partageant des valeurs de fraternité, d'égalité, de solidarité, de partage ont décidé de créer un collectif appelé Demain Ad'Vienne.

Les membres du collectif souhaitent :

1/ Que chacun puisse :

- prendre du pouvoir sur sa vie,
- agir sur son environnement dans la cité, en devenant un citoyen acteur.

2/ Rechercher des solutions collectives en prenant le temps de la réflexion : Fédérer les initiatives, les énergies, développer les coopérations et les mutualisations

3/ S'enrichir de convivialité, d'échanges d'idées, de pratiques de savoir-faire, de services.

4/ Ouvrir des possibles que nous inventerons en devenant une pépinière d'initiatives (dans et à l'extérieur du collectif).

Afin de rendre une planète qui permette à nos enfants de

« VIVRE BIEN »